



Síntesis Informativa

15/noviembre/2023

SECRETARIO

(B-522) Trabajan Agricultura y FAO en recuperación de lagos en Michoacán, en favor de la producción sustentable de alimentos

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) trabajan en el rescate de los lagos Cuitzeo, Pátzcuaro y Zirahuén, en Michoacán, con el objetivo de desarrollar sistemas productivos resilientes y sustentables en sus cuencas y contribuir al cuidado de los recursos agua, suelo y agrobiodiversidad. 24 Horas, 18 / El Heraldo de México, 22

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000539nc.pdf https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes_15112023/15112023000164nc.pdf https://cultivafuturo.com/rescate-de-lagos-agricultura-y-fao-unen-esfuerzos-en-michoacan/ https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes_15112023/15112023100652wd.pdf https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/sader-busca-recuperar-lago-de-cuitzeo-en-michoacan-7769360.html#

https://hojaderutadigital.mx/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan-en-favor-de-la-produccion-sustentable-de-alimentos/

https://www.noventagrados.com.mx/nacional/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan-en-favor-de-produccion-sustentable-de-alimentos.htm

https://www.informaoriente.com.mx/nacional/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan-en-favor-de-produccion-sustentable-de-alimentos.htm

https://www.tallapolitica.com.mx/agricultura-y-fao-trabajan-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan-en-favor-de-la-produccion-sustentable-de-alimentos/

https://lado.mx/noticia.php?id=14624942

https://acustiknoticias.com/2023/11/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan-en-favor-de-la-produccion-sustentable-de-alimentos/

https://periodicoelporvenir.com/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan/https://www.voragine.com.mx/2023/11/14/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-

michoacan-en-favor-de-la-produccion-sustentable-de-alimentos/

https://enfoquedelnoreste.com/2023/11/14/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan-en-favor-de-la-produccion-sustentable-de-alimentos/

https://campoyturismo.com.mx/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan-en-favor-de-la-produccion-sustentable-de-alimentos/

https://www.nadietepregunto.com.mx/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan-en-favor-de-la-produccion-sustentable-de-alimentos/

https://www.razon.com.mx/mexico/agricultura-fao-recuperacion-lagos-michoacan-553202

https://www.hoytamaulipas.net/notas/545968/Trabajan-Agricultura-y-FAO-en-recuperacion-de-lagos-en-Michoacan.html

https://news.eseuro.com/local/2554459.html

https://diariocambio22.mx/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan-en-favor-de-la-produccion-sustentable-de-alimentos/





https://poderdelanoticia.com/trabajan-agricultura-y-fao-en-recuperacion-de-lagos-en-michoacan-en-favor-de-la-produccion-sustentable-de-alimentos/

https://www.michoacan.gob.mx/noticias/sader-y-fao-revisan-en-michoacan-proyecto-para-uso-eficiente-del-agua-y-fertilizante/

https://mimorelia.com/noticias/michoacan/sader-y-fao-revisan-en-michoac%C3%A1n-proyecto-para-uso-eficiente-del-agua-y-fertilizante

https://www.noventagrados.com.mx/nacional/sader-y-fao-revisan-en-michoacan-proyecto-para-uso-eficiente-del-agua-y-fertilizante.htm

https://twitter.com/jrz3061/status/1724539329861533955

https://www.facebook.com/photo/?fbid=829735159159146&set=a.745763480889648

Sader implementa mecanismos de evaluación y monitoreo para productores

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) implementó mecanismos de evaluación y monitoreo de sus programas prioritarios para atender con mayor efectividad a los productores del país, señaló el titular de esta dependencia, Víctor Villalobos Arámbula. Al participar en la ceremonia de entrega del reconocimiento Consolidación de Buenas Prácticas en la Administración 2018-2024 del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), el funcionario federal dijo que desde el punto de vista territorial, la capacidad productiva del país tiene que ser evaluada con diferentes factores. Explicó que no es lo mismo una unidad agropecuaria en Chihuahua, que una instalada en el Bajío o en Chiapas, lo que hace necesaria la obtención de información y estadísticas para atender de mejor manera las necesidades de las comunidades rurales, en especial las más vulnerables. 2000 Agro

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes 15112023/15112023100650wd.pdf

SECRETARÍA

Desplegado/ Fertilizantes para el bienestar/ Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural Aviso a las y los productores beneficiarios de los programas prioritarios para el campo. Nadie debe condicionar o cobrarte por ser parte del programa Fertilizantes para el Bienestar. Recuerda que si recibiste fertilizantes en 2022 y has cumplido con lo establecido en las reglas de operación, este año también puedes contar con tus insumos. Acércate a la Representación, DDR o CADER de tu comunidad. La Razón de México, 9 / El Economista, 33 / El Heraldo de México, 5 / 24 Horas, 15 / Ovaciones, 21 / El Sol de México, 9 / Milenio Diario, 15/ Excélsior, 11

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023001167nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000758nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000155nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000551nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000867nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000707nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000909nc.pdf





Desplegado/ Las plagas y enfermedades / Secretaría de Agricultura / SENASICA

Las plagas y enfermedades atacan por igual a vegetales, animales y peces. Proteger la producción Acércate y asesórate con el comité de sanidad del campo, es tarea de tu estado, ellos son tus de todas y todos aliados para proteger la producción de nuestros alimentos. 24 Horas, 15

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023000551nc.pdf

Cartón / Segalmex / Magú

Vamos a estrenar una nueva carretera que inauguraron en Badiraguato. La Jornada, 5 https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes 15112023/15112023001599nc.pdf

Cartón / a conveniencia / AMLO

No voy a Acapulco, debo cuidar la investidura presidencial. Trae una chamarra con varios textos, uno de ellos es de **SEGALMEX.** Reforma, 8

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes_15112023/15112023001469nc.pdf

Detectan microplásticos en charales mexicanos

Investigadores nacionales encabezados por especialistas del Cinvestav detectaron microplásticos en charales mexicanos, principalmente consumidos en la Ciudad de México. En un experimento piloto, los investigadores recolectaron muestras de tejido cardíaco de 15 personas durante cirugías cardíacas, así como muestras de sangre antes y después de la operación de la mitad de los participantes» México Producción de charales. De acuerdo con información de **Sagarpa** de 2016, la pesca de charal asciende a alrededor de tres mil 467 toneladas. **La Crónica**, 22

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes_15112023/15112023000037nc.pdf

Yucatán a la vanguardia de la actividad ganadera

Acompañado del Coordinador General de Ganadería de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader)** del Gobierno federal, Arturo Macosay Córdova, el gobernador realizó el corte de listón inaugural de este espacio que se construyó a través de una inversión conjunta de 44 millones de pesos en equipo del Gobierno del estado con productores y la Federación; con lo que se podrá exportar productos del estado a todo el mundo, brindando certeza sanitaria. **Capital Estado de México, 8 / Reporte Índigo, 8**

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023001027nc.pdf https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023001040nc.pdf

Segalmex adquirirá 137 mil toneladas de maíz blanco por 954 mdp para Diconsa

Con la intención urgente de garantizar el abastecimiento de maíz en las 24 mil 370 tiendas **Diconsa** instaladas en todos los municipios del país, comunidades indígenas y regiones alejadas de los núcleos urbanos, el gobernador Rubén Rocha Moya firmó un convenio de





colaboración con Leonel Cota Montano, director general de **Seguridad Alimentaria Mexicana** (**Segalmex**), con lo cual se permitirá la comercialización del grano adquirido por el Gobierno estatal dentro del Programa Emergente para la Adquisición hasta de quinientas mil toneladas de maíz blanco a productores sinaloenses del ciclo Otoño-Invierno 2022-2023. uno Más uno PP, 1 https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000018nc.pdf

Inauguran Lechería Liconsa en la colonia El Pirame en Ocoyoacac

Gracias a las gestiones y el trabajo coordinado con el Gobierno de México, el presidente municipal de Ocoyoacac, Samuel Verdeja Ruiz, inauguró la Lechería **Liconsa** en la colonia de El Pirame, acercando a los habitantes de esta comunidad las diferentes presentaciones de este tipo de leche a bajo costo. El edil, agradeció a Elias Monreal Avila, Gerente Estatal de **Liconsa**, Valle de Toluca, por dar continuidad a la petición realizada con el fin de acercar estancias como lecherías y tiendas con productos de la canasta básica a bajo costo, lo que permitirá beneficiar a las familias ocoyoaquenses. **Puntual Edomex**, 4

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000655nc.pdf

AGRICULTURA

Por desinformación persiste el uso de glifosato: expertos

México enfrenta una campaña de desinformación para evitar que se suspenda el uso del glifosato, pese a que estudios científicos recientes, sin conflicto de interés, señalan que la exposición a este herbicida eleva el riesgo de desarrollar cáncer y también puede generar daños neurológicos e incidir en el aumento de casos de autismo. El doctor Rodolfo Arellano Aguilar, investigador de la Escuela Nacional de Ciencias de la Tierra (UNAM), destacó que "ahora sabemos que el glifosato se asocia al desarrollo del Parkinson, por beber agua contaminada, no sólo en alimentos". Afirmó que "saltaron las alarmas cuando se detectó que en 27% de las muestras de tortillas estudiadas había trazas de glifosato, así como marcados transgénicos". La Jornada, 14

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes_15112023/15112023001626nc.pdf

¿Puede el tequila globalizarse? Esta CEO lo está intentando

Poco después de asumir el mando del mayor fabricante de licores del mundo, Debra Crew, la directora ejecutiva de Diageo, hizo una proclamación audaz: planea llevar el tequila a nivel mundial. Tras un aumento de popularidad en Estados Unidos, el tequila está en camino de convertirse en el licor más socorrido del país este año. Crew cree que puede replicar ese éxito más allá de Estados Unidos y México, que representan el 85% de las ventas de tequila. **Reforma. 22**

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023001579nc.pdf





Parteaguas/ ¿A poco Dimon va a invertir en el campo de México? / Jonathan Ruíz

¿Qué quiso decir el hombre más poderoso del sistema financiero de Estados Unidos? Hablando desde Polanco, en la Ciudad de México, Jamie Dimon, director ejecutivo de JP Morgan, dijo ayer que ve una "gran oportunidad" en México, citando los mercados de capital, el de la manufactura y, ojo, la agricultura en particular. Entre quienes hacen negocios con la agricultura hablan del rezago agropecuario hasta el primer semestre del año, frente a una economía mexicana que sí crece, particularmente en las fábricas y los centros comerciales. El Financiero, 18

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023001118nc.pdf

Trabajadoras de BC, sin medios para denunciar violencia laboral y sexual

Durante la glosa del Informe de gobierno del Poder Ejecutivo del estado, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social de la entidad (STPS) dio a conocer que se implementará el Protocolo Violeta en centros laborales, sobre todo en las industrias maquiladora y agrícola, ya que es en fábricas y campos de cultivo donde se reporta el mayor número de incidentes de violencia laboral o acoso y hostigamiento sexual. Además, a partir de 2024 se sancionará a las empresas que carezcan de Protocolo Violeta, toda vez que su diseño e instrumentación son obligatorios en los centros de trabajo de la entidad. La Jornada, 29

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023001704nc.pdf

Red Compartida / La 4t no puede desaparecer Financiera Rural

Dicen las malas lenguas que el proceso para que el Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado, a cargo de Alberto Becerra, y de su director de Administración, José Alberto Gallegos, liquide a Financiera Rural es por varias razones, todas ellas legales, se supone. Sin embargo, no lo han podido hacer porque el proceso iniciado para su liquidación tiene muchas fallas, errores y malos manejos, lo que provocarla problemas para sus administradores y, por supuesto, responsabilidades legales para los liquidadores. La Prensa, 2 https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes 15112023/15112023001436nc.pdf

Columna invitada / La estrategia de la Ciudad de México para el nearshoring

Las empresas que se busca atraer pertenecen a los sectores de la alimentación humana y animal, fertilizantes y agroquímica, materias primas para la industria farmacéutica, componentes electrónicos, instrumentos de medición y equipo médico, baterías y componentes eléctricos para vehículos e industria y motores de aeronaves. El plan contempla el establecimiento de centros de manufactura y clústeres de alta tecnología que generen la colaboración entre empresas y universidades que incrementen el nivel de formación del capital humano, la especialización de su trabajo y la depuración de productos con valor agregado mediante la transferencia y el desarrollo de nuevas tecnologías. Excélsior, 22 https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023001024nc.pdf





PESCA/ACUACULTURA

Celebra el Ejecutivo federal respaldo de Cites al plan para proteger a la vaquita marina Al señalar que se trata de una "buena noticia", el Presidente Andrés Manuel López Obrador informó ayer que su gobierno evitó un posible embargo pesquero por parte de Estados Unidos gracias a que el plan mexicano de conservación de la vaquita marina fue avalado por la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres (Cites). Y se debe mucho a la comprensión y al apoyo de los pescadores de San Felipe", dijo en su rueda de prensa matutina. La Jornada, 17

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes_15112023/15112023001642nc.pdf

COMERCIO EXTERIOR

Perú eleva 9% exportación de aguacate a septiembre

Las exportaciones de aguacate sumaron 953 millones de dólares entre enero y setiembre del año en curso, un monto 9% superior al del mismo periodo de 2022, en el que se facturó 874 millones de dólares, según información de la Asociación de Exportadores (ADEX). La gerenta de Agroexportaciones de ADEX, Claudia Solano, señaló que las condiciones climáticas afectaron el resultado de la cosecha de agosto pasado, que con 45,000 toneladas de aguacate registró una contracción de 6.9% frente al mismo periodo de 2022. "Según información del Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), las regiones más afectadas ese mes fueron La Libertad (32.8%) y Lima (-18.5%). A pesar de ello, concentraron el 49.2% del total de envíos", comentó. El Economista, 37

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000846nc.pdf

ABASTO/PRECIOS

Precios de futuros de cacao tocan máximo de 45 años

Los futuros del cacao cotizaron por encima de los 4,000 dólares la tonelada, su nivel más alto en casi 45 años, mientras persisten las preocupaciones sobre la escasez de suministros mundiales. En la temporada 2023/24 podría producirse un déficit mundial por una menor producción en Costa de Marfil y Ghana. Las fuertes lluvias en África occidental han propagado algunas enfermedades, que podrían afectar el volumen y la calidad de los cultivos. El Economista, 55

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023000634nc.pdf





Según sondeos de la ANPEC, 40% de consumidores no realizará compras en el Buen Fin

Ante la llegada del Buen Fin 2023, la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (ANPEC) advirtió la adversidad que están enfrentando las familias para garantizar la alimentación cotidiana, ante la inflación alimentaria que ya alcanza niveles del 9%, con el encarecimiento sistemático de prácticamente todos los productos de consumo indispensable. La Prensa, 1 https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023001409nc.pdf

Anarquía en Acapulco

Impera la anarquía, los excesos en contra de la clase más golpeada por el huracán "Otis", los acapulqueños de a pie que deben enfrentar ahora cobros de hasta 130% más en algunos productos como el huevo, la leche, la carne cuyo precio de triplicó porque la gobernadora morenista Evelyn Salgado, ha sido incapaz de poner orden en el ingreso de víveres y la entrega de despensas y otras ayudas. El Independiente, 1

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000420nc.pdf

Emergencia alimentaria y de salud en Guerrero

Dentro, los negocios no sufrieron grandes daños, pero se quedaron sin luz, las pescaderías mantienen los refrigeradores abiertos porque su producto tuvo que ser regalado o tirado ante el apagón que impidió mantener el sistema frío para su conservación. En las pollerías y carnicerías pasó lo mismo. Abusos en comercios escasos y caros, alimentos en Guerrero; el pollo entero, grande, se cotiza en 220 pesos, hay medianos en 200 y chicos hasta 160. En uno de los supermercados que ya reabrieron, el sistema frío para su conservación. En las pollerías y carnicerías pasó lo mismo. Abusos en comercios escasos y caros, alimentos en Guerrero; el pollo entero, grande, se cotiza en 220 pesos, hay medianos en 200 y chicos hasta 160. Diario Amanecer, 1/ Uno más uno, 1

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023000194nc.pdf https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023000001nc.pdf

Brújula económica / Joel Virgen Rojano

En México la tendencia fue similar, los precios al consumidor se desaceleraron hasta 4.26% anual en octubre desde 4.45% un mes antes. Quizá más importante fue la desaceleración del subíndice subyacente (un indicador más fiel de la tendencia de mediano plazo de la inflación) hasta 5.5% en octubre desde 5.8% en septiembre. A pesar de estos resultados, se anticipa un repunte de la inflación general hasta 4.5% al final del año debido a mayores cotizaciones de los precios más volátiles como los de la reserva y de los productos agropecuarios. La Razón de México. 19

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023001270nc.pdf





ALIMENTACIÓN

Columna invitada / Otro problema a erradicar: hambre / Rosalía Zeferino

En México, este año el CONEVAL dio a conocer que el 6.4 de la población padece inseguridad alimentaria grave es decir, 8 millones 189,000 personas cuando las personas no tienen acceso regular y permanente a alimentos en cantidad y calidad suficientes para sobrevivir, según define la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). Contra Réplica, 8

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023000363nc.pdf

FERIAS/EXPOSICIONES

Michoacán, cuna de cocina y patrimonio

Los próximos 24, 25 y 26 de noviembre 2023, se llevará a cabo el 18vo encuentro de Cocineras Tradicionales de Michoacán, evento que ha permitido en casi 20 años, un posicionamiento importante de Michoacán como bastión importante de la cocina tradicional mexicana. Roberto Monroy, secretarlo de turismo de Michoacán, destaca que ha sido un trabajo muy arduo y de muchos años para la capacitación y conservación de la cocina tradicional michoacana, la cual fue declarada Patrimonio Cultural Intangible por la UNESCO en 2010 y ha pasado de generación en generación. El Economista, 13

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes_15112023/15112023000561nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

Nada detiene la extorsión telefónica desde la cárcel

Desde los centros penitenciarios del país salen todos los días llamadas telefónicas con ia intención de extorsionar. El Instituto Federal de Telecomunicaciones identificó que a pesar de los esfuerzos de las autoridades, como colocar inhibidores de llamadas, hay un incremento en el uso de celulares y el intercambio constante de tarjetas SIM. El Universal, PP, 1 https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023001180nc.pdf

Falla en EU acuerdo por deuda de Azteca

TV Azteca, de Ricardo Salinas Pliego, reportó ayer que no logró acuerdos con los tenedores de 400 millones de dólares en bonos de la empresa para reestructurar la deuda en las negociaciones ordenadas por un tribunal de Estados Unidos. El conflicto parte de 2021, cuando TV Azteca dejó de cumplir con el pago de intereses de los bonos con vencimiento en 2024, mientras sus reportes financieros revelaban que la empresa seguía pagando otras deudas en México. Reforma, PP, 1

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes_15112023/15112023001467nc.pdf

Hoja 8 de 9

Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura





Entrevista López Obrador-Xi Jinping; fentanilo, el tema

El presidente Andrés Manuel López Obrador y su par de China, Xi Jinping, sostendrán su primera reunión oficial este jueves, en la que abordarán cómo reforzar el control de la cadena de valor de los precursores de fentanilo para impedir su tráfico ilegal y el fortalecimiento de la relación bilateral. A menos de un año de que termine su gestión, el jefe del Ejecutivo vuela hoy a San Francisco, California, para participar en su primera cumbre con los líderes de las principales economías mundiales en la reunión del Foro de Cooperación Asia-Pacífico (APEC). La Jornada, PP, 1

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes 15112023/15112023001533nc.pdf

Impugnan revés a fin de fideicomisos

El gobierno de México impugnó la suspensión provisional concedida a la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación, que congeló la eliminación de 13 fideicomisos de este órgano. La semana pasada, la jueza Noveno de Distrito en Materia Administrativa en la Ciudad de México, Elizabeth Trejo Galán, concedió la suspensión provisional en contra de la eliminación de 13 de 14 fideicomisos del PJF, que suman aproximadamente 15 mil millones de pesos. Excélsior, PP, 1

https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/Imagenes_15112023/15112023000864nc.pdf

PRESIDENCIA

Confidencial / Redacción

De vuelta a Badiraguato. Aunque no le guste a la oposición, el Presidente López Obrador advirtió que seguirá visitando la tierra del Chapo Guzmán, Badiraguato, Sinaloa. El punto es y en eso tiene razón el mandatario- que no hay que estigmatizar a todo un pueblo y sus habitantes. Es más, convocó a cambiar ese mote de "Triángulo Dorado" (Sinaloa-Chihuahua-Durango) por el de "Triángulo de la Bondad", porque -dijo- en esta región vive mucha gente honesta que se dedica a la agricultura, la ganadería y el comercio. El Financiero, 33 https://testigos.intelicast.net/2023/11Noviembre23/lmagenes_15112023/15112023001168nc.pdf